



Universidad del sureste

**Nombre**

Alondra Esmeralda López Velasco

**Docente**

Dra. Karina Hernández Salazar

**Carrera**

Trabajo social y gestión comunitaria

**Materia**

Medicina social

**Tema**

“Epidemias Modernas”

**Fecha**

20 de junio de 2020

San Cristóbal de casas Chiapas, México

## “EPIDEMIAS MODERNAS”

En el presente ensayo se tratará de las epidemias modernas que han afectado a la humanidad y que le ha causado diferentes problemas en su entorno. Las epidemias se han considerado un problema muy grave en que a veces en situaciones tarda que exista alguna cura y en qué los médicos les lleva tiempo analizar los factores que conllevaron a que se originará la situación. Por lo que en situaciones no se toma las medidas necesarias se da los brotes por lo que ocasiona un entorno con diversos problemas afectando no solo a un individuo si no a la totalidad del colectivo o pueblo. Por lo que estas enfermedades requieren una actuación rápida de prevención y tratamiento.

Para dar inicio las epidemias ocurren cuando una enfermedad infecta a un número de individuos superior al esperado en una población durante un tiempo determinado. Para evitar el sensacionalismo que conlleva esta palabra, en ocasiones se utiliza el sinónimo de el brote epidémico o brote.<sup>1</sup>

En la actualidad el concepto es una relación entre una línea de base de una enfermedad, que puede ser la prevalencia o incidencia normales, y el número de casos que se detectan en un momento dado. En este sentido, si una comunidad se encuentra libre de una determinada enfermedad, un solo caso constituye una epidemia. En otras palabras, es un incremento significativamente elevado en el número de casos de una enfermedad con respecto al número de casos esperados.

La Epidemiología se encarga del estudio de las causas, manifestaciones y efectos de las enfermedades dentro una determinada población. Los motivos por los que una enfermedad se extiende en una población son variados. Las malas condiciones de salud, vida e higiene en una determinada zona ayudan a la creación de epidemias. Conforme la tecnología avanzada se tiene más conocimiento de cómo estudiar los factores que conllevan a que se originen estas enfermedades y entender a profundidad en la manera en que avanza y que no se pueda para parar esta situación y que los contagios eleven un alto nivel en personas afectadas. Es así que se pueda brindar información respectivamente confiable y que se tome las medidas de precaución y protección para que no se

salga de control y que se pueda encontrar una pronta respuesta y solución a esta contingencia

Se Consideran que existe una epidemia cuando el número de casos de una enfermedad por lo general de origen infeccioso aumenta de manera rápida, aunque no siempre es así aumenta de una forma alarmante y repentina, en lo cual va afectando a una población más o menos extensa durante tiempo determinado. Son varios los problemas que ocasionan estas enfermedades Son Además del sufrimiento humano que provoca la enfermedad, los brotes de cólera causan reacciones de pánico, desorganizan la estructura social y económica y pueden dificultar el desarrollo de las comunidades afectadas

Los desastres, naturales o provocados por el hombre, pueden agravar considerablemente el riesgo de epidemias, al igual que las condiciones de vida en los campamentos de refugiados superpoblados. El resultado son a menudo brotes fulminantes, con altas tasas de letalidad.

Es así cuando la población no toma las medidas de prevención y de higiene esta enfermedad se extiende y se propaga aún más rápido y brote se extiende mucho mas es por ello que cada enfermedad requiere de una actuación específica en los ámbitos de prevención y tratamiento.

En la actualidad hay epidemias nuevas de las cuales a provocado un numero elevado de muertes en cada población a causa de no tener los cuidados necesarios para no contraer el virus o incluso a causa de la economía por no contar con los recursos necesarios para el tratamiento.

Para terminar estas enfermedades no solo se presentan en la actualidad, sino que tuvieron origen desde tiempos atrás se creía que era un castigo a sí a las personas como males físicos y sociales. Y que en la actualidad hay diversas enfermedades que han afectado a la humanidad y que le ha causado diferentes problemas en su entorno. Las epidemias se han considerado un problema muy grave en que a veces en situaciones tarda que exista alguna cura. Por lo que en mi opinión pienso que sería bueno estar consciente, entender y comprender lo que pasa y de esta manera obtengan información relevante por lo que de esta

manera recibir un tratamiento o tomar las medidas de prevención, no estar tan expuestos a ellas.